
 
 
 
 
 
Formen der Gegenwart (Präsens) 
 
Einzahl (Singular)   Mehrzahl (Plural) 
 
ich   gebe   wir geben 
du   gibst   ihr  gebt 
er/sie/es  gibt    sie geben 
 
Befehlsform (Imperativ) 
 
Gib … ! 
Gebt … ! 
Geben Sie … ! 
 
Formen der Vergangenheit (Präteritum) 
 
Einzahl (Singular)   Mehrzahl (Plural) 
 
ich   gab   wir gaben 
du   gabst  ihr  gabt 
er/sie/es  gab   sie gaben 
 
Partizip: gegeben 
 
Das Verb „geben“ hat drei unterschiedliche 
Wortstämme, die du dir merken musst:  

geb □□□ gib □□□ 

gab □□□ 
 
Was haben die Stämme gemeinsam? 
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Schreibe die Formen des Verbes geben in die Lücken, arbeite 
mit zwei verschiedenen Farben (Stamm rot, Endung blau)! 

Ich   □□□□ dir eine Blume.    

Du   □□□□□ deinem Hund einen Keks. 

Er/Sie/Es  □□□□ sich viel Mühe. 
 

Wir    □□□□□ ihm eine Chance.  

Ihr   □□□□ euch die Hand. 

Sie   □□□□□ ihr viel Liebe.  
 

□□□ mir bitte das Buch! 

□□□□ uns etwas zu essen! 

□□□□□ Sie uns bitte die Speisekarte! 
 

Ich habe mir viel Mühe □□□□□□□! 

Gestern □□□ es dafür ein leckeres Stück Kuchen. 
Und heute?  
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